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南部中だより 

【６月の南部中】 

９日から保護者面談を行います。令和３年度が始まり２ヶ月が経過しましたが，保護者の立場，

担任の立場で見る生徒たちの姿について情報共有し，彼らの成長に繋がる支援を確認し合う機会に

したいと考えています。一斉に行う面談ですので各ご家庭との面談時間は限られます。担任は十分

事前準備して臨みますが，保護者の方からも話題のメインに据えたいものを絞って来校いただけれ

ば，より有意義な時間になると思います。よろしくお願いいたします。 

南部中学校ではこれまでも，誰もが学校に来ることが楽しいと思える学校づくりを目指して日々

教育活動を行ってきました。そのためには，日常の授業や部活動指導に加え，様々な行事作りも欠

かすことができません。現在は７月に予定している３年生の修学旅行について，目的地である京都

市・奈良市の感染状況や政府の対応を見ながら，なんとか実施できるよう祈っているところです。

７月の修学旅行はキャンセル料の関係で６月１８日が可否判断の期限となっています。延期の判断

をした場合も今年度は秋に別方面で実施したいと考えています。この後，林間学校と１年生校外学

習のことも考えていくのですが，新型コロナは本当に悩ましい問題です。９月実施予定の体育祭に

ついてもそろそろ職員間では検討を始めているところです。    

 学校だより第２号では，５月の中間テストについて「心機一転取り組むにはよい機会」と書
きました。実際，多くの生徒たちはその意気込みで取り組んだのではないかと思っています。
そして，満足いく結果が得られた人がいるでしょうが，そうでなかった人もいると思います。
ＰＤＣＡサイクルという言葉（Ｐ：計画⇒Ｄ：実行⇒Ｃ：点検・評価⇒Ａ：改善）が数年前に
流行りました。もともとは企業が事業改善を行うための自己管理方法だったと記憶しますが，
中学生（高校生も？）の家庭学習にも応用できる方法だと思います。どの生徒もＰとＤは必ず
行うようテスト２週間前から担任が指導しています。今回，もっと意識してはどうかと提案し
たいのがＣとＡです。Ｃ（評価）の段階で「まあまあできた」とか「もう少し頑張った方が良
かった」といった曖昧な評価をせず，何が良くて何がダメだったのかをはっきりさせたいです。
Ａ（改善）については一つの方法にこだわりすぎないことも重要です。人それぞれに性格も生
活習慣も理解のスピードも違うので，友達がやっている方法がうまく自分に当てはまるとは限
りません。「打つ手は無限」の気持ちで，「自分の勉強方法を見つけようと探し続けること」が
大切なのです。自分に合う勉強方法に巡り合えた時が覚醒（＝迷いから覚める）のときです。 

【生徒総会】 

５月２８日に生徒総会を行いました。密を避けるためにチームズを活用し，生徒会総務，委員長，

部長は体育館，その他の生徒は各教室で参加する形で実施しました。議案の承認のために，各教室

で挙手をした人の数を，クロームブックを使って一気にカウントする方式がとられました。「時代

の変化のスピードはすさまじいものだ」と私（校長）は思いました。 

生徒総会では令和３年度の生徒会スローガンが「さらなる高みへ 伸びる南部中 繋ぐ南部中 

～気付き 考え 行動～」と決まりました。スローガン通り，みんなで成長できる学校，全員が仲

間のことや周囲のことに目配りし，行動できる生徒に育って欲しいと，改めて思う話し合いになり

ました。 

 

６月の行事予定 

２日（水） 眼科検診         ２８日（月） 職員会議（午後部活なし）  

３日（木） 専門委員会（午後部活なし） 

７日（月） 代表委員会          

８日（火） ３年実力テスト       

９日（水） 保護者面談（～１６日）   

１５日（火） 県民の日        

２０日（日） 部活動停止期間        

２４日（木） 期末テスト（～２５日）         

       進路保護者会 

学校教育目標：心豊かなたくましい生徒の育成 
 ①進んで学習する生徒      ③勤労を重んじる生徒 
 ②礼儀正しくきまりを守る生徒   ④自ら鍛える生徒 

 【南部中改造中！】 

 先日，正門前の工事が入りました。これは以前から大雨の日に生徒に苦労をかけていた大きな

水たまりが発生しないようにするためのものです。梅雨に入り，雨が増えると効果を発揮するの

ではないかと期待しています。この他に今，校内で何とかしたいナンバーワンが３校舎２階廊下

のＰタイルの割れと剥がれです。東日本大震災を始め地震の影響と思われるひび割れが見られる

など，本当に汚い状態です。次が１校舎東系統のトイレの古さです。ここは開校当初からの作り

で，今や一生懸命掃除をしてもなかなか綺麗になりません。いずれも現在，市の教育委員会に早

めの改善（＝工事）をお願いしています。しばらくの間は生徒たちにこれまで通り掃除を頑張り，

綺麗な学校＆過ごしやすい学校を維持していってもらいたいです。   

  

【南部中生徒活動の記録】            

◎バスケットボール部 ４月２４，２９日 ５月１日 柏市中学校春季大会 
 準優勝⇒県大会へ 
◎バレーボール部 ５月１，２日 東葛大会・柏支部大会 
 準優勝⇒県大会へ 
◎剣道部 ５月８日 千葉県春季剣道錬成大会 
 女子の部 ２次リーグ Ａグループ 第１位 
◎陸上部 県通信大会出場記録突破者  ※各地区記録会の結果によって 
 ２年男子１００ｍ 玉木勇樹 ２年女子１００ｍ 青木まどか 共通女子２００ｍ 水岡季良 
 共通女子４×１００ｍＲ 水岡紗良 手島恋雪 水岡季良 青木まどか  
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